

ZUR PERSON

Svenja Armbrust und **Florina Schalamon**, Schülerinnen der Klasse 10 des St. Ursula-Gymnasiums, wurden beim Landeswettbewerb Mathematik mit einem zweiten Preis ausgezeichnet.

Jens Timmer, Professor für Theoretische Physik an der Uni und Direktor der "School of Life Sciences" am Freiburger Institute for Advanced Studies (Frias) hat gemeinsam mit zwei weiteren Wissenschaftlern den mit jeweils 150 000 Euro dotierten "Hector"-Forschungspreis erhalten. Damit wurden seine bahnbrechenden Forschungsleistungen auf dem Gebiet der Systembiologie und seine Verdienste als Hochschullehrer ausgezeichnet.

Autor: ftu

WEITERE ARTIKEL: FREIBURG

Antwort auf die Atomfrage

Dass die Katastrophe in Japan die Wahl beeinflusst hat, können die Statistiker im Rathaus belegen.

MEHR

Blech seit Generationen

Der Sanitär- und Heizungsfachbetrieb E. Stather wird 100 Jahre alt / Es begann mit Bettflaschen.

MEHR

LEUTE: In Sekunden sicher entscheiden

Leute in der Stadt: Der Ex-FIFA-Schiedsrichter Urs Meier gab Unternehmern fußballerische Tipps für wichtige Entscheidungen. **MEHR**